

## Goldene Hochzeit



Zum seltenen Fest der goldenen Hochzeit schloss sich neben den vielen Gratulanten auch der 2. Beigeordnete Klaus Lenz an und gratulierte dem Jubelpaar Brunhilde und Klaus Magnie in der Fritz-Schalk-Straße 29 im Namen von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider und der Gemeindeverwaltung Mutterstadt mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in „flüssiger Form“. Ein Sohn ist der ganze Stolz des Jubelpaars. Während der Jubilar bei der Firma BASF als Schweißer arbeitete, war die Jubilarin nach eigenen Worten größtenteils „nur Hausfrau“. Seine Freizeit verbrachte der 70-Jährige 50 Jahre lang am Rhein als Sportfischer, was er aus gesundheitlichen Gründen leider nicht mehr ausüben kann. Die 70-jährige Jubilarin jedoch hat ihre Freizeit dem Gesang beim GV Germania verschrieben.

*(Amtsblatt vom 08. November 2009)*

*(Text und Bild: Gerd Deffner)*